

Après-midi pétanque

Dimanche 15 juin 2025

Petite virée d'une centaine de kilomètres entre les cantons de Neuchâtel, Jura, et Jura-Bernois.

Arrêt d'un bon quart d'heure à Chasseral

Diner a la cantine de la Bourdonnière : Grillades et boisson à prix sympa

Après-midi pétanque avec rentrée quand bon vous semble

Rendez-vous : Pitstop Boudevillier 9h45

Itinéraire : Vue-des Alpes (1283 m)

-Mont Crosin (1227 m) - Les Pontins (1110 m) -

Chasseral (1502 m)– Côte de Chaumont (1100 m)

Boulodrome la Bourdonnière. Environ une centaine de kilomètre pour, à peu près, 2 heures de selle